

# Verano en los Alpes

La mejor opción para los amantes de la naturaleza





## Itinerario

#### DÍA 1 LLEGADA A ZURICH - LUCERNA

Llegada al aeropuerto de Zúrich. Nos dirigiremos a la ciudad de Lucerna mediante el tren con nuestro Swiss Travel Pass. Lucerna es conocida por su impresionante arquitectura medieval, su impresionante ubicación a orillas del lago de los cuatro cantones y envuelta entre las altas montañas pre-alpinas. Realizaremos una visita a los puntos más emblemáticos de la ciudad como el puente medieval, el león y las numerosas tiendas de chocolate casero.

Alojamiento: HOTEL CONTINENTAL PARK

## DÍA 2 LUCERNA – ALPNACHSTAD – LUCERNA

¡Es hora de aventura! Nos subiremos al barco para cruzar el lago hasta Alpnachstad. Desde allí el tren cremallera más empinado del mundo nos subirá hasta el Monte Pilatus (2119m). En este mirador nos sentiremos pequeños ante tanta majestuosidad, con una vista panorámica de 360° de todo Suiza. Este lugar está envuelto de leyendas de personajes mitológicos como los dragones. Allí podremos disfrutar de las maravillosas vistas a través de la ruta del dragón que continuará con el descenso de la montaña a través de la telecabina Dragon Ride hasta Kriens. Después volveremos a Lucerna.

Alojamiento: Alojamiento: HOTEL CONTINENTAL PARK

## DÍA 3 LUCERNA – BRIENZ – INTERLAKEN

Nos despedimos de Lucerna para montarnos

en el Luzern-Interlaken Express, un tren panorámico que nos llevará a través del valle de Haslital hasta llegar a Brienz. Allí haremos una excursión hasta las cascadas de Giessbach. Cruzaremos con un ferry al otro lado del lago y subiremos un corto trayecto con el funicular turístico más antiguo de Europa. Una vez finalizada nuestra visita, continuaremos nuestro trayecto hasta llegar a Interlaken, nuestro punto de partida para los próximos días. Interlaken es la ciudad de los Alpes por excelencia, situada entre dos lagos, como su nombre indica, y coronada por la majestuosidad del Jungfrau.

Alojamiento: HOTEL INTERLAKEN

### **DÍA 4 INTERLAKEN**

Después de desayunar iremos a Grindelwald Frist, conocido como Top of Adventure. Una zona llena de actividades para todos los gustos como trekking a un lago alpino (dificultad baja), tirolinas de 800 metros, trotti bikes, mountain karts y para los que prefieran una mañana más relajada pueden pasear por la terraza panorámica de Tissot. Por la tarde, visitaremos el Cañón Glaciar de Grindelwald. Un impresionante espectáculo natural y con paredes rocosas de 300 metros de altura, que podremos admirar a través de una pasarela de un kilómetro de longitud a través de galerías rocosas y varios túneles. Lo más destacado es la «tela de araña» de 170 m2, una construcción transitable que se extiende por el desfiladero y ofrece emociones y una vista espectacular.

Alojamiento: HOTEL INTERLAKEN

#### **DÍA 5 INTERLAKEN - KANDERSTEG**

Dejaremos la Jungfrau Region detrás y nos dirigiremos a Kandersteg para instalarnos en el nuevo hotel y adentrarnos al grupo de montañas de Blüemlisalp, dónde nos encontraremos con el lago de Oeschinen. Situado a 1.578 metros sobre el nivel del mar. es uno de los mayores lagos alpinos. Rodeados de picos de más de 3000 metros y una rica flora de montaña con orquídeas, gencianas y edelweiss, rebaños de ovejas y vacas que pastan en los Alpes y animales salvajes en las laderas de las montañas. Las turquesas aguas alpinas nos dejarán anonadados y nos invitarán a darnos un chapuzón, ya que en verano la temperatura del agua llega hasta los 20°C. Alojamiento.

Alojamiento: HOTEL BERNERHOF

#### **DÍA 6 KANDERSTEG - ZERMATT**

Empezaremos el día en las alturas ya que iremos hasta Zermatt situado a 1620m y aún subiremos más hasta llegar a los 3089m hasta Gornergrat, gracias al tren cremallera panorámico con una de las mejores vistas de todo Suiza, directa al Matterhorn. Allí podremos disfrutar de las vistas al glaciar y del jardín alpino más alto de Europa. En el descenso de vuelta a Zermatt, haremos alguna parada para ver las conocidas y adorables ovejas "Nez Noir" tan características por su color carbón y lana blanca.

Alojamiento: HOTEL ZERMAMA

#### DÍA 7 ZERMATT - BERNA - ZURICH

¡De vuelta a la ciudad! Tomaremos el tren hasta la ciudad de Berna dónde aprovecharemos para hacer una pausa y visitar el Altstadt con la mítica torre del reloj Zytglogge. Continuaremos nuestro trayecto hasta Zúrich para instalarnos en el último hotel del viaje y visitar el centro. La ciudad más grande de Suiza que combina la vida urbana con la naturaleza. Zúrich bulle de actividad día v noche con su variada escena gastronómica y la vida nocturna más vibrante de Suiza. Visitaremos también una de las calles comerciales más famosas del mundo. Εn lа Bahnhofstrasse encontraremos marcas de lujo, pero también marcas jóvenes, boutiques tradicionales y un clásico suizo: los macarrones Luxemburgerli de la Confiserie Sprüngli.

Alojamiento: RUBY MIMI HOTEL BOUTIQUE

### DÍA 8 ZURICH - ESPAÑA

Llegó el momento de decir adiós a esta gran aventura por Suiza y despedirnos con el último desayuno en la tierra del queso y el chocolate. Nos dirigiremos al Aeropuerto de Zúrich mediante tren con nuestro Swiss Travel Pass.

#### \*TRANSPORTE

Durante nuestro recorrido utilizaremos transporte público. El Swiss Travel Pass nos permitirá utilizar todos los trenes regionales y panorámicos, buses y barcos en Suiza. Suiza tiene una de las redes de transporte público mejor desarrolladas del mundo y es la mejor manera de disfrutar de los hermosos paisajes suizos.

# ¿Qué incluye?

- Swiss Travel Pass
- 7 noches en hoteles de 3 y 4 estrellas en régimen de alojamiento y desayuno
- Ticket a Pilatus Kulm
- Ticket a Grindewald First
- Entrada al Canyon Glaciar
- Ticket a Gornigrat
- Seguro de viaje

#### **NO INCLUYE**

- Billete avión España Suiza
- Tasas turísticas y de ciudades
- Funicular Giessbach: 12 CHF

## **Precio**

Salidas 2024, del 26 Mayo al 11 Octubre 24

Salidas a partir de 2 personas

Precio por persona en habitación doble desde 3.073 €